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Спортивные  соревнования Прилет  стрекоз Служение  поклонения

Летний ретрит мужских и женских 
миссий «Манмин» прошел в зоне отдыха 
Тэгёсан ,  расположенном  в  Муджу,  в 
провинции Чонбук. Начавшись 6 августа, 
он продолжался две ночи и три дня, в 
течение которых члены церкви, участвуя в 
различных программах, познавали сердце 
Бога, Кто есть Дух, и возрастали в вере.     
Ретрит  по  праву  можно  назвать 

международным событием, так как в нем 
приняли участие почти 300 пасторов и 
верующих из 23-х стран, в частности из 
США, Германии, Швейцарии, Франции, 
Кении, Японии, Китая и Тайваня. К ним 
присоединились также и члены церкви из 
Сеула, Тэджона, Пусана, Кванджу, Гюми, 
Масана, Чхунчхона и Чеджу. К тому же 
из Таиланда, Малайзии и с Фарерских 
островов  приехали  50  верующих  с 
нарушениями  слуха .  Все  они  были 
окружены особым вниманием участников 
и организаторов ретрита.   
На семинарских занятиях, прошедших 

в 1-й день, г-жа Бок Ним Ли, президент 
Молитвенного  центра  «Манмин» , 
говорила о секретах того, как обрести 
сердце духа. Ее проповедь, основанная 
на 2-м послании к Коринфянам, 2:14, 
на зыва л а с ь  «Сделай  с во е  с ердце 
прекрасным». Она  подчеркнула ,  что 
обрести сердце духа мы можем, если 

жаждем  этого  и  принимаем  твердое 
решение  избавиться  от  грехов ,  зла , 
неправды и тьмы. Она добавила также, что 
мы, горячо молясь, должны менять себя 
и что в этом процессе важно терпение. 
Затем она провела служение поклонения и 
молитву, которые были исполнены Духом.       
По сл е  с еминар а  е го  уч а с тники 

собственными глазами видели чудеса. 
Сквозь облака, которые словно кружева 
покрыли  небо ,  с т а ли  про с тупат ь 
мириады звезд, а сами облака над местом 
проведения ретрита начали рассеиваться. 
И  каждый ,  наблюдая  за  падающими 
и  танцующими  звездами ,  был  полон 
благодарности Богу, дозволившему им 
почувствовать Его. 
А  утром  второго  дня  состоялись 

спортивные  соревнования .  Интерес 
участников  к  ним  был  особым ,  ведь 
это были первые соревнования между 
разными приходами, входящими в состав 
Центральной  церкви  «Манмин».  За 
золотые медали боролись четыре команды 
– команды 1-го, 2-го и 3-го приходов 
Кореи  и  сборная  команда  церквей -
филиалов и иностранных гостей.  
Присутствовавшие  на  церемонии 

открытия  соревнований  прослушали 
запись  приветствия  д-ра  Джей  Рока 
Ли  и  приняли  его  молитву.  А  старт 

атлетиче ским  играм  дал  «первый 
бросок», сделанный пастором Суджин 
Ли – пастором Объединения церковных 
п р и х о д о в .  У  у ч а с т н и к о в  б ы л а 
возможность помериться силами в десяти 
различных видах соревнований: броски 
мяча, бег на 100-метровую дистанцию, 
бег на длинную дистанцию, командные 
прыжки через скакалку, забивание голов, 
футбол, волейбол, игры с воздушными 
шарами, перетягивание каната, эстафета. 
Соревнующиеся  боролись ,  в  общей 
сложности, за 14 золотых медалей.        
Игры проходили очень оживленно, 

под радостные возгласы болельщиков и 
членов каждой команды. Звание чемпиона 
было присвоено команде 2-го прихода, 
которая завоевала семь золотых медалей! 
Диакон  Сангхи  Кан  и  диаконисс а 
Сухьянг Ча, также из 2-го прихода, были 
названы самыми лучшими игроками этих 
соревнований.    
В  тот  вечер  пастор  Хиджин  Ли , 

председатель Комитета исполнительских 
искусств, проповедовала на тему «Дух», 
основанную на Евангелии от Иоанна 
(4:24). Она сказала, что дух есть сердце 
Бога  Отца .  Дух  –  сама  благо сть  и 
любовь. Пастор Ли говорила о том, что 
мы можем узнать, насколько духовным 
является наше сердце, задумавшись над 

тем, сколько терпения мы проявляем, 
чтобы  понять  членов  своей  семьи , 
родственников, коллег по работе, а также 
проверив, познали ли мы сердце Бога, Его 
благость и Его любовь. После проповеди 
верующие покаялись и молились о том, 
чтобы получить полноту Святого Духа.        
После  этого  состоялось  служение 

поклонения с участием пастора Хисaн 
Ли, ведущего пастора мужской и женской 
миссий. Песнями, исполненными надежд 
на Небеса, собравшиеся воздавали славу 
Богу, а, тем временем, небо над ними 
расцветил салют. В этот вечер любовь 
Божья  объединила  и  переполнила 
чувствами не только членов Центральной 
церкви «Манмин», но и всех, кто приехал 
из разных уголков Кореи и зарубежных 
стран.   
Пр ох л а д н а я  п о год а  д о с т а в и л а 

удовольствие  участникам  ретрита ,  о 
чем  и  молился  д-р  Ли .  В  этом  году 
прилетело несметное количество стрекоз; 
они  садились  на  лица ,  руки  и  плечи 
всех  участников ,  которые  ощутили 
присутствие и любовь Бога. Вся слава и 
честь принадлежат Богу, Который даровал 
«Манмин» Свою благодать, переполнил 
участников летнего ретрита надеждой 
на Небеса и чувством благодарности и 
радости. 

Познать сердце Бога, Кто есть Дух!
Летний ретрит мужских и женских миссий «Манмин» 

2012 года с участием членов церкви из 23-х стран
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«Я не сделал преступления»
«Тогда Даниил сказал царю: царь! вовеки живи! Бог мой послал Ангела Своего и заградил пасть львам, 

и они не повредили мне, потому что я оказался пред Ним чист, да и перед тобою, царь, я не сделал преступления» 
(Кн. пророка Даниила, 6:21-22).

Как бы вы поступили, если бы вам пришлось 
взять на себя ответственность за ошибки, которых 
вы не совершали, или если бы вас ложно обвинили 
в том, чего вы не совершали? Как правильно нужно 
реагировать в этом случае? Как вы думаете, должны 
ли вы сразу же заявить о своей невиновности и 
пытаться доказать правду?  
Мудрые и добрые люди не отвечают злом на зло и 

не причиняют вреда другим, даже если из-за этого 
они окажутся в трудном положении. Они просто 
ждут, когда истина восторжествует, и стараются 
разрешить проблемы благими методами. Они верят, 
что истинно Живой Бог поддерживает руки благих 
людей. Даниил не боялся понести ущерб, идя 
правильным путем и поступая благостно.        

1. Даниил хранил свою веру   
В  605 г.  до  н .э . ,  когда  царь  Вавилонский , 

Навуходоносор, вторгся в Иудейское царство, 
Даниил, молодой человек из знатной иудейской 
семьи, оказался одним из тех, кто был взят в плен 
и увезен в Вавилон. Царь Вавилона хотел, чтобы 
они ассимилировались в их обществе. Он привез 
с собой некоторых Израильтян, у которых не было 
никаких физических недостатков и которые были 
красивы внешне, а также способны к обучению 
различным наукам, образованны и умны. Три года 
он обучал их Хaлдейскому языку и литературе, 
повелев ежедневно давать им пищу и вино с 
царского стола. Среди них были Даниил и три его 
друга.  
Однако нередко еда готовилась из продуктов, 

принесенных в жертву идолам, и использовалось 
мясо, которое считалось отвратительным для Бога. 
Даниил попросил начальника евнухов разрешить 
ему и его друзьям десять дней есть только овощи, 
а затем сравнить их с другими молодыми людьми, 
которые согласились есть пищу с царского стола.  
Десять  дней  спустя ,  они  выглядели  более 

здоровыми и упитанными, чем остальные молодые 
люди, которые питались царскими яствами. И с 
тех пор их не принуждали есть царские яства, 
приготовленные из идоложертвенных продуктов. 
Не просто было пленникам отвергнуть пищу, 

назначенную царем. Без любви к Богу и веры в Него 
они не смогли бы проявить твердость, отказываясь 

от того, что было ненавистно Богу, и служить Богу 
в стране, где процветала языческая культура. 
Даниил и три его друга твердо хранили свою веру, 

и Бог был настолько доволен ими, что дозволил им 
быть представленными при царском дворе и «иметь 
знания и разумение всякой книги и мудрости». 
Он также дал Даниилу дар толковать различные 
видения и сны.   

2. Даниил не нанес вреда людям, которые, 
необоснованно обвинив его, пытались убить  
Дарий Мидянин за верность и высокий дух 

Даниила назначил его одним из трех князей. Тогда 
князья и сатрапы, завидовавшие ему, стали искать 
предлог к обвинению Даниила. Но не смогли 
найти ни одного доказательства его халатного, 
нечестного отношения к государственным делам 
или нарушения им этических норм.   
И они вступили в заговор, чтобы найти предлог 

в  Законе  Божьем .  Они  разработали  царское 
постановление, в котором говорилось, что тот, 
кто  в  течение  тридцати  дней  будет  просить 
какого-либо бога или человека, кроме царя, будет 
брошен  в  львиный  ров .  Они  пришли  с  этим 
документом к царю и попросили подписать его. 
Это постановление давало возможность коварным 
заговорщикам  выдвинуть  обвинение  против 
Даниила, который трижды в день преклонял колени 
и молился, открыв окна, смотрящие в сторону 
Иерусалима. 
И хотя Даниил знал, что царь подписал такой 

указ, он продолжал преклонять колени и молиться 
три раза в день. Это кончилось тем, что его бросили 
в ров со львами. Даниил мог бы рассказать царю об 
их коварных планах, ведь царь доверял Даниилу. 
Но благость его не позволяла ему вредить другим 
людям. Поэтому он ничего не сказал царю и не 
воспротивился нечестивым людям. 
Он не стал бы вредить им, даже если бы лишился 

жизни из-за тех, кто незаслуженно обвинил его. Он 
полностью верил в то, что только Бог управляет 
жизнью и смертью, счастьем и несчастьем.  
Поутру же царь, встав на рассвете, пошел к 

львиному рву. Он стал звать Даниила: «Даниил, 
раб Бога живого! Бог твой, Которому ты неизменно 
служишь, мог ли спасти тебя от львов?».
Вот это сюрприз! Даниил ответил: «Царь! вовеки 

живи! Бог мой послал Ангела Своего и заградил 
пасть львам, и они не повредили мне, потому что 
я оказался пред Ним чист, да и перед тобою, царь, 
я не сделал преступления» (Кн. пророка Даниила, 
6:21-22).
Будучи в тяжелой ситуации, Даниил все же 

выразил уважение царю, сказав: «Царь! вовеки 
живи!». Большинство людей стали бы возмущаться, 
и они, скорее всего, возненавидели бы царя, 
подписавшего указ, из-за которого их бросили в 
львиный ров. Но у Даниила не было этих чувств, 
потому что в нем не было зла. 
Люди благостные, подобно Даниилу, никогда 

не скажут того, что может поставить в неловкое 
положение  их  руководителей ,  даже  е сли 
те  допустили  серьезную  ошибку.  Какой  бы 
затруднительной  ни  была  ситуация ,  никто  и 
ничего не должен говорить, поскольку никогда не 
следует объявлять во всеуслышание о промахах 
своего начальства, чтобы доказать собственную 
невиновность. Вместо этого вы должны понять их 
положение, допуская, что у вашего руководства не 
было другого выбора, кроме как сделать то, что они 

сделали.  

3. Благословения, данные людям, таким же 
непорочным, как Даниил  
В отличие от Даниила, многие люди, утверждая, 

что верят в Бога, не могут полностью довериться 
Ему, и причина этого кроется в грехе. Если вы не 
грешили, то у вас не будет страха смерти, какой бы 
экстремальной ни была ситуация. Потому что вы 
верите, что Всемогущий Бог защитит вас и укажет 
вам путь к спасению. Даже если вы несете потери, 
вы и тогда верите, что Бог усмотрит, чтобы все 
содействовало вам ко благу, и приведет вас на путь 
благословений.   
Даниил также говорил, что Бог спас его, потому 

что он был чист пред Ним. Это подтверждает 
справедливость Бога, Который не допустит, чтобы 
пострадал невинный. В то же время, люди, которые 
злонамеренно обвинили Даниила, были приведены 
к царю, и он велел их самих бросить в львиный 
ров. «… И они не достигли до дна рва, как львы 
овладели ими и сокрушили все кости их» (Кн. 
пророка Даниила, 6:24).      
Царь Дарий написал народам, племенам и людям 

всей земли, говорящим на всех языках, рассказав им 
о Живом Боге, Который спас Даниила. Он воздал 
Богу славу (Кн. пророка Даниила, 6:26-27). Это 
дает нам возможность понять, что нечестивые люди 
обречены на погибель, а над людьми безвинными, 
как Даниил, не властны смерть, невзгоды и помехи.

4. Чтобы стать человеком, который никому не 
навредит    
Ни при каких обстоятельствах Даниил никому 

не причинял вреда, потому что в нем не было 
недобрых чувств и зла. Не причинять людям вреда, 
в данном случае, означает активно применять 
истину на практике, не нанося людям ущерба и не 
создавая почвы для возникновения конфликтов.   
Чтобы стать человеком, который не наносит 

людям вреда, как Даниил, мы должны избавиться 
от всех чувств, которые враждебны истине. Если 
бы Даниил согласился не молиться всего 30 дней 
или же молился бы втайне, закрыв окна, его бы не 
бросили в львиный ров. Но Даниил твердо хранил 
свою веру, готовый ради нее потерять власть и даже 
жизнь. 
Несмотря на то, что Даниил мог бы избежать 

опасной ситуации, он действовал так, как того 
требовала истина. Он согласен был пожертвовать 
своей жизнью, лишь бы не отступить от воли 
Божьей. Он никогда не обвинял Бога и не имел ни 
к кому враждебных чувств. Он лишь благодарил 
Бога и относился благостно ко всем. Обладая таким 
сердцем, вы можете стать человеком, который 
никому не причиняет вреда. А значит, вам будут 
дарованы Божьи благословения.  

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Долгое время я думал, что тихая молитва – 
это проявление святости и благоговения перед Богом. Однако 

в Библии написано, что Бог велит нам громко взывать к Нему в молитве. 
Почему мы должны громко взывать к Богу в молитве?  

«Почему мы должны 
громко взывать 
в молитве?»

◆ Что значит 
«говорить языками»? 
Как написано в 1-м послании к 

Коринфянам, 14:5, Бог желает, чтобы 
все его дети могли говорить языками, 
и эта способность – один из даров 
Святого Духа, о которых написано 
в  1-м  послании  к  Коринфянам , 
12:10. Когда мы говорим языками, 
то это Божий Дух в нас говорит о 
сокровенном. Тогда враг, дьявол 
и  сатана ,  не  сможет  помешать 
нашей молитве, и молитва будет 
способствовать нашему духовному 
росту.      
В молитве на языках Святой Дух 

Сам ходатайствует за нас, чтобы мы 
могли попросить Бога даже о том, о 
чем не знаем, а Он видит, что именно 
в этом мы нуждаемся больше всего. 
Поэтому мы можем быстро получить 
ответы на свои молитвы. Мы также 
получаем полноту Святого Духа и 
можем благодаря молитве преодолеть 
свою физическую усталость, отвести 
от себя или остановить испытания и 
невзгоды.   
И, кроме того, мы можем общаться 

с Богом, отчетливо понимая Его; 
и  насколько  наше  сердце  будет 
духовным, настолько же нам будет 
открыто  то ,  что  произойдет  в 
будущем, ибо Дух проницает все, 
и  даже  глубины  Божьи .  Таким 
образом ,  е сли  мы  молимся  на 
языках, то нам будут дарованы еще 
большие надежды на Небеса, и мы 
наполнимся верой. И тогда наши 
души будут преуспевать.      
Однако если мы молимся только 

на языках, то наш ум, как сказано в 
1-м послании к Коринфянам, 14:14, 
остается без плода. Вот почему мы 
молимся и духом, и умом. Молиться 
на языках – значит молиться духом и 
просить лишь о преуспевании души. 
А молиться умом – значит прежде 
всего  искать  Царства  Божьего  и 
правды Его, а также просить об 
исполнении желаний своего сердца, 
в частности о разрешении проблем, 
связанных  с  с емьей ,  работой , 
бизнесом и т.д. Мы надеемся, что 
вы станете более сильными в духе 
христианами, молясь и на языках, и 
умом. 

В Книге пророка Иеремии, 
33:3, говорится: «Воззови 
ко Мне – и Я отвечу тебе, 
покажу  тебе  великое  и 

недоступное, чего ты не знаешь». 
Бог обещает ответить нам, когда мы 
взываем к Нему в молитве. Потому 
что ,  если  мы  громко  молимся 
Ему,  мы  не  сможем  думать  о 
постороннем или впасть в сонливое 
состояние.  
Конечно, когда мы молимся прямо 
перед  служением  или  дома  в 
ночное время, мы должны молиться 
тихо, чтобы не создавать проблем 
соседям. Но исключая эти случаи, 
мы  должны  молиться  громко . 
Такова воля Божья. 

Громкая молитва угодна Богу, и Он Громкая молитва угодна Богу, и Он 
отвечает на нееотвечает на нее
В Евангелии от Луки, 22:44, мы 

можем прочесть о том, как молился 
Иисус. Насколько же истово Он 
должен  был  молиться ,  чтобы 
Его пот  стал, как капли крови , 
падающие на землю?
Библия говорит нам не только 

об Иисусе, но и о прародителях 
веры, которые громко взывали к 
Богу в молитве. Когда это делали 
прародители  веры ,  такие ,  как 
Моисей ,  Самуил ,  Стефан ,  Бог 
отвечал им (Исход, 15:22-25; Числа, 
глава 12-я;1-я кн. Царств, 7: 7-10; 
Деяния, 7:54-60).  
Ко гд а  ум е р  сы н  вд о вы  и з 

С а р е п т ы ,  И л и я  в о з з в а л  к 
ГОСПОДУ, и сын возвратился к 
жизни, о чем написано в 3-й книге 
Царств, 17:17-24. Иона воззвал 
из чрева кита и вновь вернулся к 
жизни (Кн. пророка Ионы, гл. 2-я). 
Слепой нищий по имени Вартимей, 
воззвав к Иисусу, был благословлен 
и стал видеть (От Марка, 10:46-52). 
Когда  мы  взываем  в  молитве 

громким голосом, это показывает, 
что мы обладаем горячим сердцем. 
Благодаря такой молитве мы будем 
наполнены Святым Духом, а враг, 
дьявол  и  сатана ,  будет  изгнан . 
Кроме того, мы можем получить 
ответы и обрести духовный опыт. 

Тогда мы сможем стать истинными 
свидетелями  Иисуса  Христа ,  и 
через нас будет работать Святой 
Дух. 

Громка я  моли т ва  –  к люч  к Громка я  моли т ва  –  к люч  к 
получению ответов, согласно Закону получению ответов, согласно Закону 
БожьемуБожьему
Первый  человек ,  Адам ,  ел  с 

дерева познания добра и зла и был 
проклят за свое непослушание, 
поэтому все люди должны теперь 
тяжелым трудом добывать себе 
пропитание  (Бытие ,  3 :17-19) . 
Конечно же они получили свободу 
от  всех  проклятий  благодаря 
тому, что Господь был распят и 
воскрес, но все равно, пока они 
во  плоти ,  чтобы  питаться ,  им 
приходится трудиться в поте лица 
своего. Поэтому во 2-м послании 
Фессалоникийцам, 3:10, говорится: 
«Ибо  когда  мы  были  у  вас ,  то 
завещевали вам сие: если кто не 
хочет трудиться, тот и не ешь». Вот 
почему, когда мы молимся, нам 
следует молиться, горячо трудясь в 
поте лица своего. 
Мы  должны  помнить  еще  об 

одной  важной  вещи .  Бог  знает 
глубины наших сердец, а ангелы 
не  знают.  Поэтому  мы  должны 
м о л и т ь с я  т а к ,  ч т о б ы  н аш и 
уста  произносили  звуки .  Тогда 
ангелы слушают наши молитвы 
и  доставляют  их  архангелам ,  а 
архангелы собирают благоухание 
наших  молитв  и  кладут  его  в 
кадильницу молитв перед Божьим 
престолом .  Поэтому,  когда  мы 
г р ом ко  в зы в а ем  в  моли т в е , 
она  доходит  прямо  до  Божьего 
престола, и мы можем получить от 
Него ответ.   

Духовный смысл слов «ты же, Духовный смысл слов «ты же, 
когда молишься, войди в комнату когда молишься, войди в комнату 
твою»твою»
Некоторые  могут  спросить , 

почему  мы  должны  взывать  в 
молитве ,  когда  в  Евангелии  от 
Матфея, 6:6, говорится: «Ты же, 
когда молишься, войди в комнату 
твою  и ,  затворив  дверь  твою , 

помолись Отцу твоему, Который 
втайне ;  и  Отец  твой ,  видящий 
тайное, воздаст тебе явно». Но 
вам следует понимать духовное 
значение этих слов, потому что 
Библия написана под водительством 
Святого Духа.
Иисус ,  взойдя  на  гору,  как 

сказано в Евангелии от Луки, 6:12, 
молился всю ночь, а в Евангелии 
от  Марка ,  1 :35,  упоминается , 
что Он молился ранним утром в 
пустынном месте. Он не молился 
в комнате за закрытыми дверями. 
Даниил молился, открыв окна в 
сторону Иерусалима (Кн. пророка 
Даниила, 6:10); Петр молился на 
крыше  (Деяния ,  10:9); апостол 
Павел молился в молитвенном доме 
(Деяния, 16:13-16). Они это делали, 
чтобы воззвать в молитве всем 
сердцем и умом.   
Что же имел в виду Иисус, веля 

нам войти в комнату и затворить 
за собой дверь? В этом отрывке 
из Библии «комната», в духовном 
смысле ,  символизирует  сердце 
человека. Мы можем отрезать себя 
от внешнего мира, закрыв за собой 
дверь комнаты, которая станет тогда 
обособленной и тихой. Поэтому 
речь идет о том, что мы должны, 
отрезав  от  себя  все  праздные 
мыс ли ,  з а б о ты  и  в ол н е н и я , 
молиться от всего сердца. 
Эти  слова  Иисуса  заставили 

люд е й  б ол е е  н а с т о р оже н н о 
относиться к молитвам фарисеев 
и  первосвященников ,  которые 
молились громкими голосами на 
улице, очень гордясь собой. Иисус 
сказал  это ,  желая ,  чтобы  люди 
поняли ,  что  Бог  не  принимает 
таких молитв. То есть Он говорит 
нам, что мы должны вкладывать в 
молитву все свое сердце.  
Бог  знает  наши  внутренние 

сердца  и  наши  обстоятельства 
и может дать нам все, о чем мы 
просим, ведь Он управляет всем. 
Поэтому  мы  должны  молиться 
Богу всем своим сердцем и умом и 
не афишировать то, что мы много 
молимся.    

O

Вопрос:
Библейская терминология
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Свидетельства

Мы  с  мужем  приехали  в  Корею , 
чтобы принять участие в летнем ретрите 
мужских и женских миссий Центральной 
церкви «Манмин» 2012 года. Я получила 
удивительное благословение, и мои глаза 
на христианскую веру открылись заново.  
Я родилась в христианской семье и с 

детства посещала церковь. Но долгое время 
я не чувствовала любви Господа. Однажды 
я  все-таки  ощутила  любовь  Господа , 
Который сказал мне, что Он со мной и что 
Он любит меня. И, как результат, я очень 
изменилась и стала прилежно учиться. 
Я поступила на работу в авиакомпанию 
«Сингапурские авиалинии» и пять лет 
проработала стюардессой.   
В  2007 году  одна  из  моих  подруг, 

м и с с и о н е р  В о н г  П и н г  П и н г  ( в 
прошлом продюсер «Дальневосточной 
телевещательной компании») дала мне 
книги д-ра Джей Рока Ли – «Слово о 
Кресте», «Небеса» (I и II) и «Ад». Прочтя 
эти  три  книги ,  я  поняла  провидение 
спасения  и  у  меня  появились  более 
ясные представления о Небесах и аде. Я 
также получила большую благодать от 
проповедей о Дне Господнем и благости, 
опубликованных в журнале «Манмин».      
Проповеди доктора Ли побудили меня 

к тому, чтобы освятить свое сердце и 
измениться. Я побывала в церквях многих 
стран, но нигде не слышала, чтобы церковь 
делала такой акцент на освящении. Изучая 
Евангелие святости, я осознала, что же 
такое грехи и что я, как дитя Божье, 
должна уподобиться Богу, ибо Он свят. 
Миссионер Вонг Пинг Пинг рассказала 

также о различных деяниях Божьих. Все 

они  – свидетельства  работы  Святого 
Духа. Точно так же, как горькая вода 
Мерры превратилась в сладкую воду, о 
чем написано в Исходе, 15:25, соленая 
вода Муана стала сладкой питьевой водой, 
которая  так  и  называется  – «сладкая 
вода Муана». Это просто удивительно! 
Она сказала мне, что те, кто пьют воду, 
в  которой  заключена  сила  Божья ,  и 
применяют ее в лечебных целях, могут 

исцелиться от всех своих болезней, а еще 
исполняются желания их сердец. Мне было 
очень интересно узнать об аквариуме, 
в котором в сладкой воде Муана живут 
вместе и морские, и пресноводные рыбы. 
Мне хотелось на себе испытать Божьи 
деяния, побывав у источника сладкой воды 
Муана. Я поговорила со своим мужем, 
и мы решили принять участие в летнем 
ретрите «Манмин».    

3 августа 2012 года я, наконец, прибыла 
в  столицу  Кореи ,  в  Сеул ,  и  посетила 
Центральную  церковь  «Манмин».  Я 
побывала  на  пятничном  всенощном 
служении, которое начинается в 11 часов 
вечера. Вот это было истинное служение 
Богу! В нем были святость и великолепие. 
Слушая  гимны  в  исполнении  хора , 
игру оркестра «Нисси» и уникальное 
выступление групп прославления, мне 
казалось, будто я на Небесах. Члены 
церкви улыбались и выглядели такими 
счастливыми .  Для  участия  в  летнем 
ретрите приехали многие верующие из-
за рубежа, и было трогательно видеть, как 
заботливо члены церкви служат им.     
А 6 августа 2012 года начался летний 

ретрит. Все события ретрита отличались 
особой благодатью, духовным подъемом 
и были исполнены Божьей любви. Хотя 
это и был самый жаркий сезон, однако 
в том месте, где проходил ретрит, было 
прохладно; кроме того, на меня садились 
спустившиеся сверху стрекозы, и я видела 
танцующие звезды. 

8 августа 2012 года я посетила источник 
сладкой воды Муана. Я была глубоко 
растрогана тем, что благодаря особой 
любви  Божьей  я  побывала  там ,  где 
свершилось чудо превращения соленой 
морской воды в сладкую, точно так, как 
это произошло в Библейские времена.
Наш визит в Корею многое дал нам. 

Я была так счастлива, осознав, что у 
меня, как у чада Божьего, есть особое 
право войти в Новый Иерусалим, а также 
получить благословения на этой земле, при 
условии, что я буду следовать Его воле.  

«Любовь Господа «Любовь Господа 
сделала меня истинным сделала меня истинным 

дитем Божьим»дитем Божьим»
Джун Ребекка  Ло Юн Ёрн (Сингапур)

«Я хочу, чтобы европейские христиане возродились 
с помощью Евангелия святости!»

В ноябре 2011 года я смотрела телеканал 
«ТБН-Россия». В эфире была программа 
д-ра Джей Рока Ли «Слово жизни». И 
вдруг лицо д-ра Ли озарилось светом. Его 
лицо стало светиться, в то время как все 
остальное вокруг не менялось. 
С тех пор я стала с удовольствием 

смотреть  его  программы  и  глубже 
проникаться тем, что он проповедовал. 
Он  го ворил :  «Нам  с л едуе т  с т ат ь 
о священными ,  горячо  молиться  и 
поститься, чтобы избавиться от зла». Я 
впервые услышала об этом, хотя стала 
христианкой пять лет назад. 
Я искренне жаждала найти Бога, и 

Евангелия святости было достаточно, 
чтобы удовлетворить мою изначальную 
жажду.  Я  слушала  его  проповеди  не 
только по телеканалу «ТБН-Россия», 
но и на веб-сайте Центральной церкви 
«Манмин». Я слушала их по десять часов 
в день.   
В начале декабря 2011 года, в то время 

когда я слушала проповедь, Святой Дух 
сильно коснулся моего сердца. «Всего 
лишь  11 часов  полета ,  и  я  в  Корее . 
Почему бы мне не полететь, если это даст 
мне возможность вырасти духовно». В 

конце декабря 2011 года я, наконец-то, 
приехала в Корею и получила большую 
благодать, чувствуя Божье присутствие в 
Центральной церкви «Манмин». Получив 
молитву д-ра Ли, я была исцелена от 
болей в спине, которые мучили 
меня целый год.    
Вернувшись в Швейцарию, 

я  н а ч а л а  п о с т и т ь с я  и 
молиться о своем освящении. 
Я  обнаружила  неправду 
в своем сердце. Так было 
положено  начало  борьбе  с 
грехами, и, кроме того, я стала 
возрастать в вере, читая такие 
книги д-ра Ли, как «Слово о Кресте», 
«Мера веры» и «Ад». А книги «Небеса» 
(I и II) доставили мне большую радость и 
подарили надежду на Новый Иерусалим.  
Во  второй  раз ,  8 июля  2012 года , 

я  приехала  в  Центральную  церковь 
«Манмин» вместе со своим сыном. Я 
пробыла там месяц и на молитвенных 
собраниях Даниила научилась правильно 
молиться. Я более точно узнала о том, как 
стать освященным.  
В  начале  августа  мой  муж  Юрий 

Шиндлер приехал в Корею в летний 

ретрит. 6 августа моя семья с трепетом 
в сердце отправилась в летний ретрит 
мужских и женских миссий «Манмин» 
2012 года. Мой муж получил большую 
благодать ,  участвуя  в  интересных 

мероприятиях ,  прошедших  на 
высоком организационном уровне, 
и чувствуя единство в любви 
Божьей во время прославления. 
О н  б ы л  т а к ж е  у д и в л е н 
стрекозами, которые садились 
на него. Он сказал мне: «Теперь 
я понимаю, почему ты так хотела 

приехать в Корею. Центральная 
церковь «Манмин» наполнена Святым 

Духом, здесь происходят Его деяния. 
Члены церкви молятся каждый день и 
живут согласно Слову Божьему. Они 
просто удивительные!».     
С тех пор как я встретилась с д-ром 

Ли и стала изучать Евангелие святости, 
моя  жизнь  изменилась .  Мой  муж  и 
я  будем  проповедовать  Евангелие 
святости в Швейцарии. Я хочу пробудить 
европейские  церкви  от  спячки ,  в 
которой они пребывают, и помочь им 
возродить свою веру через проповеди о 
благословениях.   

Гульбахар Шиндлер 
(Швейцария)  


